

## Deklarasi Pemilu Damai 2024 di Kabupaten Indramayu Untuk Menjaga Suasana Aman dan Tertib

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Aug 16, 2023 - 16:11



*Deklarasi Pemilu Damai 2024 di Kabupaten Indramayu Untuk Menjaga Suasana Aman dan Tertib*

Indramayu, - Deklarasi Pemilu Damai 2024 telah dilaksanakan di Kabupaten Indramayu dengan mengundang perwakilan dari semua partai politik peserta pemilu dan organisasi masyarakat (Ormas).

Kegiatan ini dipimpin oleh Ketua KPU Indramayu dan disaksikan oleh semua unsur Forkopimda (Forum Koordinasi Pimpinan Daerah) Kabupaten Indramayu.

Acara tersebut diadakan di Mapolres Indramayu dengan tujuan menjaga suasana aman dan tertib dalam Pemilu tahun 2024. Rabu (16/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M Fahri Siregar, menjelaskan bahwa deklarasi ini merupakan inisiatif dari Polres Indramayu berdasarkan instruksi dari Polda Jabar.

Dia menyatakan bahwa dalam pelaksanaan Pemilu 2024, meskipun diharapkan berjalan dengan lancar, tidak menutup kemungkinan terjadi kerawanan. Oleh karena itu, Polres Indramayu bersama KPU telah melakukan analisis terhadap indeks kerawanan pemilu di wilayah tersebut.

Meskipun demikian, upaya mitigasi pengamanan telah dilakukan untuk menghindari potensi gangguan keamanan. Salah satu langkahnya adalah melalui Deklarasi Pemilu Damai 2024.

Kapolres juga mengajak para peserta pemilu dan penyelenggara untuk mematuhi peraturan yang berlaku serta menjaga marwah demokrasi, sehingga Pemilu 2024 dapat berjalan lancar tanpa gangguan.

Bupati Indramayu, Nina Agustina, turut memberikan dukungan untuk menjaga Pemilu 2024 berjalan tertib, aman, dan damai.

Ia mengajak seluruh pihak untuk berpolitik dengan dewasa dan menghindari penyebaran berita hoaks yang dapat merusak persatuan dan menciptakan kebencian di masyarakat.

Dalam akhir deklarasi, para peserta Pemilu 2024 dan unsur Forkopimda melakukan penandatanganan bersama sebagai bentuk kesepakatan untuk melaksanakan pemilu secara damai.

Hal ini menunjukkan komitmen bersama dalam menjaga kedamaian dan keselamatan selama proses pemilihan berlangsung. Dengan langkah-langkah ini, diharapkan Pemilu 2024 di Kabupaten Indramayu dapat berjalan dengan sukses dan tanpa gangguan.